

Ressort: Musik

Zum Auftakt der 12. Blueswoche: Franck Goldwasser im Theaterstübchen

Vier Bluesgrößen in einer Woche

Kassel, 27.10.2014, 22:51 Uhr

GDN - Inzwischen hat die Blueswoche bereits Tradition im Kasseler Theaterstübchen. Der früherer Jazzclub hat sich längst auch zu einem bedeutenden Auftrittsort internationaler Bluesgrößen in Deutschland gemausert. Am Montag startete die 12. Blueswoche.

Zum Auftakt hat Markus Knierim den französischen Musiker Franck Goldwasser engagiert, der in Deutschland noch keine sehr große Fangemeinde hat. Er wurde in Paris (Frankreich, nicht Texas) geboren. Eine "Hound Dog Taylor" LP warf ihn aus der Bahn und er beschloss, Bluesgitarrist zu werden. 1982 zog er in das Mutterland dieser Musik, nach Oakland, wo er zunächst in einem Raum hinter der Bühne des "Eli Mile High Clubs", dem authentischsten Bluesclub der Region, wohnte. Als "Paris Slim" nahm er in den folgenden Jahren eine Single sowie zwei LPs auf und begann, mit West Coast-Bluesgrößen wie Big Mama Thornton, Lowell Fulson, Pee Wee Crayton and Jimmy McCracklin zu arbeiten. Danach folgten Zeiten als Begleiter von Sunnyland Slim, A.C. Reed, James Harman, Mitch Woods, Charlie Musselwhite und anderen. Als Blues-Kosmopolit arbeitet er in den USA und Europa gleichermaßen erfolgreich und scheut sich nicht, auch mal einen Blues in Französisch zu singen.

Beim Auftritt im Kasseler Theaterstübchen wurde Franck Goldwasser von Bobby Jones unterstützt. Er ist Mitglied der "Mannish Boys". Mit dieser All Star-Gruppe ist auch Goldwasser unterwegs, und spätestens jetzt dürften Bluesfreunde hellhörig werden. Die amerikanischen Super-Blueser "Mannish Boys" haben in den vergangenen zwei Jahren zwei hervorragende Alben eingespielt. Als man im Februar 2007 deren Album "Lowdown Feeling" in einem kleinen Studio im Norden Hollywoods einspielte, nutzte man die Gelegenheit und nahm nebenbei auch "Comin"™ back hard" auf. "Lowdown Feeling" ist eines der besten Blues-Alben und die gute Stimmung wurde auch bei "Comin"™ back hard" eingefangen.

Bobby Jones wuchs auf einer Farm in Louisiana auf. Wie viele andere Blueser begann er seine Karriere im Gospel- Chor seiner heimatlichen Kirche. Im Alter von 14 Jahren fälschte er Papiere, um als Zwanzigjähriger zu gelten, damit er in die US-Army eintreten konnte. Es trieb ihn hinaus aus der Enge seiner ländlichen Heimat. Auf Betreiben seines Vaters flog er allerdings kurze Zeit später wieder aus der Army. 1959 ließ Bobby Jones sich in Chicago nieder und begann seine musikalische Karriere als Blueser in verschiedenen Clubs. Während der 60er und 70er Jahre nahm er für verschiedene Chicagoer Label auf, danach wurde es etwas ruhiger um ihn, bis er letztendlich zu den "Mannish Boys" kam.

Die nächsten Konzerte im Rahmen der 12. Blueswoche im Theaterstübchen:

29.10.: Grainne Duffy

30.10.: Randy Hansen and Band

3.11.: Eric Sardinias and Big Motor

Weitere Fotos vom Auftakt der 12. Blueswoche mit Franck Goldwasser und Bobby Jones im Theaterstübchen finden Sie unter "Fotogalerie".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-43554/zum-auftakt-der-12-blueswoche-franck-goldwasser-im-theaterstuebchen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Kurt U. Heldmann

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der

allein jeweilige Autor verantwortlich. Kurt U. Heldmann

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com